

En Belgique, 1 personne travaille pour 9 autres !

La pression fiscale belge parmi les plus fortes au monde !.



La Belgique est un des États au monde dans lequel les entreprises sont les plus taxées, révèle un rapport intitulé "**Paying taxes in 2008**" et réalisé par la Banque mondiale, Price Waterhouse Coopers et l'International Finance Corporation. Au niveau de la pression fiscale, la Belgique figure au 154^{ème} rang sur un panel de 178 pays étudiés !.

La Belgique s'en sort toutefois mieux concernant les formalités fiscales et le nombre d'impôts différents, ce qui lui permet d'occuper au final la 65^{ème} position au classement général de cette étude.

Au niveau de la pression fiscale totale à laquelle sont soumises les entreprises, la Belgique occupe une peu enviable 154^{ème} position, derrière l'ensemble des pays Européens à l'exception de la France et de l'Italie. Venir s'installer en Belgique est comme leur donner la carte bancaire !.

"La pression fiscale élevée et la politique fiscale complexe constituent un handicap pour attirer de nouveaux investissements en Belgique", il faut être vraiment fou pour venir s'installer en Belgique, **1** personne travaille pour **9** autres, pas moins de **8** Gouvernements qu'il y a dans un si petite pays, il y a autant des ministres que des jours dans le calendrier, note le rapport, qui recommande dès lors de réduire les taux d'imposition et de simplifier tant les impôts que leur mode de perception.

Sécurité Sociale.

Malgré certaines initiatives, comme la déduction des intérêts notionnels, la pression fiscale reste très élevée, a fait remarquer Frank Dierckx, managing partner chez Price Waterhouse Coopers.

"Les impôts et recettes de sécurité sociale représentent encore **44.2%** du PNB belge en 2007", a-t-il ajouté, constatant que le niveau d'imposition belge est comparable à celui pratiqué en Allemagne.

D'autres pays voisins Européens ont pourtant baissé leur fiscalité, comme les Pays-Bas qui ont fait passer l'impôt des sociétés de **31.5%** à **29.6%**.

Une diminution peu probable en Belgique, estime M. Dierckx, étant donné que, pour être efficace, la mesure devrait consister en une baisse de l'impôt des sociétés de **34%** actuellement, à un taux de **25** voire **20%**.

En Belgique, ce sont les cotisations sociales qui représentent la plus grande part de la pression fiscale sur les entreprises, mais cela permet en retour des prestations de sécurité sociale, a encore fait remarquer M. Dierckx.

Ceci est en théorie.

En pratique, il y a autant des Gouvernements que des pays dans le monde, pas moins que 8 Gouvernements, ministre de ceci, ministre de cela, il y a certains ministres ils n'ont même pas un Ministère, n'est pas ceci fou !, mais tout le monde reçoit chaque mois son cheque dans son compte bancaire, la Belgique est comme le paquebot Titanic, elle coule !.

Bons points.

La Belgique s'en sort toutefois mieux concernant la fréquence de paiement des impôts, avec un total de 11 paiements par an (24^{ème} place au classement), et les formalités fiscales, avec 156 heures nécessaires par société (49^{ème} position).

Si tu ne leur payé pas, ils vont venir tout saisir, c'est leurs façon d'entrer de l'argent dans leurs caisses, le recours possible à des formulaires en ligne permet de faciliter la tâche des entreprises.

Au classement général de l'étude "**paying taxes in 2008**", la Belgique occupe la 65^{ème} place sur 178.

Le trio de tête mondial se compose par les: Maldives, Singapour et Hong Kong.

Meilleur score européen, l'Irlande qu'occupe la 6^{ème} place du classement général de cette étude.

A noter qu'à travers le monde, de nombreux pays (31 au total) ont mis à contribution l'année écoulée pour abaisser leur fiscalité et/ou la simplifier. La réforme fiscale la plus en vogue ?

Celle qui touche l'impôt des sociétés: 27 pays ont mis en oeuvre une telle réforme, révèle enfin l'étude. En Belgique tu touches **4.500 Euro's** brut, mais en main, pas plus que **1.800 Euro's**, ceci peut vous déjà donner une idée pour quoi la Belgique coule !

Un autre exemple, un simple appartement de deux chambres en "**duplex**", dont, il y a 4 chambres, salle de bain, W-C, cuisine, grand salon, avant, le propriétaire payé **650 Euros**, l'an suivante, le même appartement **1.300 Euros**, et comme ça tout en Belgique, est tout à faite normale que la Belgique coule, t'as taxé même quand tu vas au W-C, n'est pas ceci fou !

Le jour que les Institutions de l'Union Européenne mettent la clef sous le paillason, la Belgique va se trouver plus profonde qui se trouve aujourd'hui le paquebot Titanic, il y a rien que de la corruption par tout, qu'il soit ici, qu'il soit la bas, en Belgique toute le monde est corrompue, est leur religion aujourd'hui, si tu vas chez un ophtalmologue, certains avant d'en commencer tu dois les apporter en "**Noir**" **900 Euros** ou il ne va pas t'opérer, ceci est comme vont les choses aujourd'hui en Belgique, corruption jusqu'à l'os !

Jeter un coup d'œil dans les "**HUIT**" affaires que se trouvent dans cet Site ?

Les avocats sont corrompues, les experts sont corrompues, les juges sont corrompues, tout le monde est corrompue en Belgique, est comme une épidémie, comment vont t'ils pouvoir construire une Europe s'en Europe toute le monde est corrompue !

Le seule pays où la justice semble de fonctionner plus ou moins est en Finlande, la Belgique occupe la **33^{ème}** place dans le rang du monde des pays corrompues, plus haut qu'est le numéro, plus corrompue qu'est le pays !

Si les dirigeants belges auraient un peu de lucidité, ce marasme politique n'existerait pas, au lieu de ramer tous du même côté, non, l'une rame par ici, l'autre rame en arrière, etc.....

Il ne leur arrive rien qu'ils ne le méritent pas, les injustices qu'ils font à toute le monde, cela se paye cher, voir de ce qu'ils sont capables d'en faire dans le bât de faire passer la reforme de la Police et Gendarmerie, ils ont conçu cet diabolique formule d'assassiner les enfants mineurs dans les années 90's dans le but d'en créer un marasme et la reforme est passer comme une lettre à la poste !

Ceci est sans en tenir compte de tous leurs actes terroristes qu'ils ont pu faire dans les années 90's jusqu'à les années 2000, le dernier acte terroriste qui peut être prouver, était contre l'aéroport de Los Angeles le 16 décembre de 1999 !

Donc, l'actuelle **Commissaire du Développement et l'Aide Humanitaire** de la CEE, **Mr. Louis Michel** était encore au Gouvernement, donc, il étais parfaitement au courant des faits !